

## 8日(火) 始業式

「もうほしくみになったんだよ」と年中組だった子ども達と出会うとすぐに伝えてきました。また、年少組だった子ども達も「うさぎぐみさんなんだよ」と誇らしげに教えてくれました。始業式では、園長先生の話の背筋を伸ばして聞くことや質問に反応よく答えるなどみんな顔つきもちがいがい、1つ大きくなったという意識が高まっていると感じました。

入園式の練習を年長児が行いました。立派な姿でお迎えの言葉を伝えることができ先輩として頑張ることができました。いよいよ明日は本番です。「すこしドキドキする」と緊張感もあるようですが練習同様に力いっぱい年長パワーを見せてくれることと思います。



## 9日(水) 入園式

新入園児18名(いちご組16名、うさぎ組2名)を迎え、令和7年度の松田幼稚園がスタートしました。ドキドキ、ワクワクしながら園の門をくぐった新入園児たちは、園長先生の手品にくぎ付けでした。また、立派なお迎えの言葉を披露した年長組。とても和やかで温かい雰囲気の中、それぞれの良さがあふれた式となりました。幼稚園は楽しいところです。自分のしたいことを見つけて夢中になって園生活を楽しんでほしいと思います。職員はそのお手伝いをしていきます。1年間よろしくお願いします。



## 10日(木)～11日(金) 子どもたちの様子

### いちご組

泣くこともなく元気に登園してきた子どもたちにびっくりと同時にうれしさを感じました。おままごと、車遊び、粘土、折り紙、積み木、絵本と自分のしたい遊びを見つけて遊んでいます。外で遊ぶ年長組の友達をみて「お散歩に行きたいな(お外で遊びたいな)」と意欲的な声も聞かれました。帰りの会ではまんまるちゃんの手遊びや絵本を見て「明日もまた来るね。幼稚園楽しいから好き」と元気に帰宅しました。来週は戸外遊びも行います。元気いっぱい園での生活を楽しんでほしいと思います。早く環境に慣れるように支援していきます。



### うさぎ組

環境の変化から少し戸惑いをみせる様子もありましたが自分のしたい遊びを見つけて楽しんでいきます。カプラタワーや紙飛行機飛ばしなど友達と一緒にいる中で何度も挑戦する姿がありました。戸外では年長児に誘われてリレーと一緒に楽しんでいました。友達と一緒に遊ぶことを楽しんでいるので、これからもその関係を大切に見守っていきます。



### ほし組

2階のクラスを使える喜びからうれしさがあり、テラスからのそく景色が気になっていたのも、みんなでテラスに出て景色を楽しみました。戸外ではリレーや砂場プールなどを友達と一緒に夢中になって遊んでいます。また、先日の入園式では、年長組としてしっかり行いたいという思いで臨んだことから自信につながっています。

教師との信頼関係を築きながら一人一人の良さを見つけていきます。



♡チーム松田幼稚園、職員一丸となり園児一人ひとりを大切に、自分のしたいことを十分にできる環境を整え支援していきます。1年間よろしくお願いします。